
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана экономического факультета  

с обучающимися группы 19.М18-э 

 

02.04.2021 № 44/17-02-16 

 

Председательствующий – Ю.Н. Гузов, первый заместитель декана 

 

Секретарь – Н.А. Шихалева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление 

 

Присутствовали:  

№ ФИО Должность 

1.  М.С. Бедарев Студент группы 19.М18-э  

2.  И.В. Бондаренко Студент группы 19.М18-э  

3.  Е.А. Бриллиантова Студент группы 19.М18-э  

4.  Ю.А. Гриценко Студент группы 19.М18-э  

5.  Ю.В. Крылова Доцент кафедры экономики предприятия и 

предпринимательства, куратор образовательной 

программы «BM.5634.* Экономика и управление на 

предприятии» 

6.  В.О. Титов Заместитель декана экономического факультета по 

образовательной деятельности, председатель учебно-

методической комиссии 

 

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникших при сдаче дисциплины "Стратегический менеджмент"  

 

 

1. О проблемах, возникших при сдаче дисциплины "Стратегический менеджмент" 
Ю.Н. Гузов, И.В. Бондаренко, М.С. Бедарев, Е.А. Бриллиантова, Ю.В. Крылова 

 

В связи с поступившим заявлением обучающихся (РК 01/12/3-06-39 от 24.03.2021), 

была проведена встреча для обсуждения ситуации, сложившейся при сдаче дисциплины 

"Стратегический менеджмент" 

Обучающиеся группы 19.М18-э изложили свое видение проблемы.  

Было отмечено, что все заявители – успешные студенты и, по крайней мере, 

некоторые претендуют на диплом с отличием.  

Ю.Н. Гузов обратил внимание обучающихся на правила обучения, что процедуры 

апелляции для промежуточной аттестации не предусмотрено. Тем не менее, остается 

возможность пересдачи экзамена с комиссией, либо по заявлению в связи с возможностью 

получения диплома с отличием. Ю.Н. Гузов отметил, что в поданном заявлении изложено 

много оценочных суждений, а не фактов, и призвал не переводить вопрос в сферу 

рассмотрения Этической комиссией Университета. 

Обучающиеся выразили согласие отозвать заявление и помириться с 

преподавателем, и рассчитывают на возможность пересдачи экзамена с комиссией. 

 

 

Председательствующий Ю.Н. Гузов 

 

Секретарь Н.А. Шихалева 


